



Communiqué de presse
Election de Catherine Ricou à la présidence du Sypred

Lors de l'Assemblée Générale du Sypred du 14 janvier 2025, les adhérents du Sypred ont élu **Catherine Ricou**¹ présidente de leur syndicat.

Elle succède à Cédric L'Elchat, qui a présenté sa démission au cours de cette assemblée. L'ensemble des adhérents du Sypred a chaleureusement remercié Cédric L'Elchat pour son engagement à la tête du syndicat dans la promotion de la qualité du traitement des déchets dangereux.

¹ Catherine Ricou est directrice générale de Sarp Industries